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氷上支部組合員さんに置かれましては元気のことと思います。 

今年は、四国地方の梅雨入りが最も早く 5月 18 日に入りました。 

梅雨の中休みの日は、毎日暑かったです。 

新型コロナワクチンの接種が始まっていますが、皆さん受けら

れていますでしょうか？ 

接種を受けた人の中には、腕の痛みや腫れなど症状が出る人も

いるそうですが、2～3日で治まるそうです。 

 早く国民の多数が新型コロナワクチン接種を受けて、感染が収まればと毎日願

っています。 

 今年総会は、新型コロナ感染症拡大の為、みき診組合員ホールで 5月 18 日に、

運営委員、事務長、理事、組合員活動部 8名で開催しました。 

 総代会議案説明と 2020 年度振り返りと 2021 年やりたい事、2020 年度会計報

告、監査報告を行い無事終わりました。 

 来年こそは、組合員皆さんとバスに乗ってどこかで、総会ができる事を願って

います。 


